

DESCLASIFICACIÓN OVNI EN LA ACTUALIDAD. PARTE 2, PROFUNDIZANDO

Published 26 June 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más y espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Esta es la segunda parte sobre la llamada desclasificación extraterrestre y OVNI que está sucediendo en los medios en este momento y que se ha convertido en algo así como el tema candente del momento.

En la primera parte, discuto el marco general detrás de la desclasificación y aquí profundizare mucho más. Sin embargo, todavía es necesario ver la primera parte antes de esta para comprender completamente el marco detrás de lo que voy a decir aquí.

Los extraterrestres y todo lo que tiene que ver con ellos está innegablemente relacionado directamente con los despertares espirituales y con la expansión del nivel de conciencia de cualquier persona. En un nivel superficial de despertar espiritual, cualquiera puede avanzar sin extraterrestres, pero llegará un momento en que comenzará a hacer cada vez más y más difícil avanzar en la conciencia y el conocimiento sin dirigirse al "gran elefante" en la habitación, es decir que los humanos no están solos en el Universo, ni mucho menos. Y lo que es peor que muchos más humanos están viviendo y existiendo fuera del planeta Tierra y siempre lo han hecho.

Puede ser posible avanzar en la espiritualidad y la conciencia sin extraterrestres, lo sé. Tal vez yendo en otras direcciones o saltandolas por completo, moviéndose hacia la conciencia universal completa, por ejemplo, pero los extraterrestres como tema siempre resultarán ser un gran agujero en la conciencia y la comprensión de esa persona.

Los extraterrestres como tema no solo terminan en el punto superficial que la gente promedio entiende, aquellos que asumen que el conocimiento e incluso aceptar la existencia de extraterrestres como un hecho no cambiará nada en absoluto en sus vidas. Como dicen, después de la desclasificación completa, todavía tendrán que levantarse mañana para ir a trabajar porque todavía tendrán que pagar las facturas.

El hecho es que de todos modos a la mayoría de la gente no podría importarle menos este tema. Y esta es una parte que puede ser difícil de entender para la mayoría, porque el conocimiento y la plena conciencia sobre la existencia de extraterrestres y todo lo que traen consigo termina siendo un cambio de juego completo, tanto para las sociedades en general como para el individuo y para el punto donde toda la red de ideas que dan forma a la Matrix en la Tierra termina colapsando. Porque todas las mentiras y todos los engaños que mantienen funcionando a la Matrix 3D de la Tierra simplemente se disipan cuando se confrontan con los hechos, ya que la verdad siempre terminará saliendo a la superficie.

Como dicen los Urmah, la verdad es como un león, se defenderá. O como dijo Mahatma Gandhi, incluso si eres una minoría de uno, la verdad es la verdad.

Darse cuenta de una cosa lleva a darse cuenta de otra durante un despertar de la

conciencia y, al final, la gente se dará cuenta de que el hábitat humano es mucho más grande que la Tierra, ya que se extiende prácticamente sin límites entre las estrellas.

Despierten, mis queridas semillas estelares, están siendo contenidos artificialmente allí en la Tierra y están siendo manipulados para creer que su vida presente es todo lo que hay.

Al darse cuenta de la existencia de extraterrestres, se derrumban las mentiras que sustentan la Matrix en la Tierra, especialmente el conocimiento de la existencia de más humanos, exactamente iguales a los que viven en la Tierra, pero libres de vagar entre las estrellas.

La gente en la Tierra, en general, inmediatamente comienza a preguntarse: ¿Por qué yo no? ¿Por qué me mienten y me prohíben saber y tener todo lo necesario para vagar por las estrellas? ¿Por qué me mienten de una manera tan fuerte y cruel? ¿Por qué no soy libre?

Al estudiar el tema extraterrestre casi en todas partes que no tienen nada que ver con mi grupo en particular, yo les pregunto: ¿Qué falta? Tengan en cuenta que entre todas las innumerables razas estelares extraterrestres, de todos los tamaños y formas, hay una que apenas se menciona, si es que se menciona, y es, con mucho, el tipo más común entre los extraterrestres, al menos en esta área del espacio, y son humanos del espacio, más humanos.

En mi opinión, los humanos en el espacio han sido omitidos de casi todas las demás revelaciones porque hacen que el público en general haga demasiadas preguntas, ya que los humanos que existen fuera de la Tierra exponen y derrumban grandes mentiras que sustentan la Matrix, como el Darwinismo y la teoría de la evolución de las especies, así que puedes imaginar las implicaciones de aceptar oficialmente a los humanos del espacio.

Esto, por supuesto, con pocas excepciones, como los Ummitas y todos los demás extraterrestres antropomórficos que, aunque no son exactamente humanos, se parecen. Pero aquí estoy hablando de humanos estelares como la misma raza exacta que los de la Tierra. Ese es el que la mayoría de los investigadores omiten o temen mencionar y eso se debe a que provoca el colapso de la Matrix.

Siempre digo que las personas no deberían depender de autoridades como los gobiernos para decidir que es real y que no y que deberían desarrollar la capacidad de conectar los puntos y asumir la responsabilidad de lo que deciden que es su realidad. Pero puedo ver las cosas que nos vendrían bien a todos los que tratamos con temas extraterrestres todos los días, humanos y no humanos por igual, porque después de una desclasificación, incluso si es limitada, facilitaría nuestro trabajo puesto que la gente en general ya no podría calumniarnos tanto como lo ha hecho hasta ahora. Simplemente facilitaría mucho la credibilidad dependiendo de lo que desclasificaran los gobiernos y se convierta en información oficial, por supuesto.

Pero, aunque esto pueda parecer algo bueno y un soplo de aire fresco, no es tan sencillo una vez que miramos de cerca el problema, porque las únicas cosas y la única información que se validará será la suya y no la de otros investigadores independientes y grupos que están tratando de ofrecerla, por ejemplo, la mía y la de mi grupo. Pero debo insistir en que cualquier cosa que revelen nunca será la verdad

ni será la imagen completa de lo que está pasando.

El punto de que los gobiernos acepten que saben sobre la existencia de extraterrestres y sobre todo lo que tenga que ver con ellos, es controlar y manipular la percepción del público sobre el tema porque, como expliqué anteriormente, si no controlan la narrativa, ellos pueden perder el control sobre todo el asunto y sus implicaciones pueden ser muy grandes, tan grandes como tener la capacidad de colapsar un reino o la Matrix.

Y la narrativa oficial sobre la desclasificación extraterrestre que los controladores están impulsando será para que el tema se ajuste a lo que sus religiones han estado diciendo, ya que también han estado preparando esta desclasificación desde ese ángulo, adaptando la narrativa de sus religiones, especialmente el Cristianismo, a encajar en los requerimientos modernos. En resumen, es la misma doctrina creacionista Cristiana centenaria, pero con naves espaciales, como también podemos ver en la mayoría de los grupos New Age o Nueva Era.

Y puedo ver esto: la tendencia general del pensamiento y las ideas del público en general es seguir lo que dicen los expertos designados y los así llamados expertos OVNI y su exopolítica. Esos son los grupos de personas más grandes y mejor financiados que hablan al público sobre temas extraterrestres y que están fuertemente infiltrados y guiados por agentes del sistema para impulsar una determinada narrativa, guiar la percepción del público y, en última instancia, monopolizar la verdad.

Los gobiernos y los controladores por encima de ellos usan esas grandes organizaciones y las personas con grandes nombres en ellas para encapsular lo que el público puede y debe saber sobre todo lo que tiene que ver con los extraterrestres y con eso manipulan al público en general para ir en contra, calumniar, ridiculizar y atacar a investigadores de lo extraterrestre más pequeños que pueden estar ofreciendo una narrativa diferente.

Con esto, los gobiernos y sus controladores pueden validar su información extraterrestre al mismo tiempo que condenan al ostracismo y calumnian a todo lo que no vaya con su narrativa, por lo tanto, monopolizando la verdad, como siempre lo han hecho, dando e imponiendo a la sociedad de la Tierra los parámetros aceptados de que es real y que no, la información de quién será validada y la de quien no.

Entonces, al final, no cambiaría mucho después de la desclasificación. Los gobiernos tendrán aún más poder y control sobre la narrativa extraterrestre y los pequeños investigadores independientes estarían tan desacreditados y calumniados como siempre. Una vez más, la verdad estará en manos de aquellos pocos que pueden conectar los puntos y decidir que es real y que no lo es de manera independiente.

Pero incluso esto es peligroso porque muchos también seguirán su narrativas subastadas como investigadores autoproclamados que todavía creen en contactos extraterrestres que se basan solo en mensajes pequeños y dudosos e imágenes baratas que son difíciles de interpretar y sobre los cuales solo terminan especulando.

Sin embargo, sé que también deben tener sus razones para validar este tipo de contactos extraterrestres y lo respeto por completo. Quiero decir que algunos de ellos aún podrían ser reales, pero aún prefieren darles mucho más crédito que a los contactos extraterrestres más abiertos, como el de mi grupo y yo, que no decimos

cosas en pequeños mensajes dudosos, sino que afirmamos lo que pensamos sin rodeos, directo y con todo el volumen de información y detalle que podamos dar sin romper las reglas, reglas que nosotros no hicimos pero que aún debemos cumplir.

Yo sé que esos no tienen ninguna prueba tangible de quienes son y en ese caso nosotros tampoco porque darlas va contra las reglas. Pero nuestra prueba está en la información misma, en el volumen y en la cantidad y calidad de información extraña e inusual que hemos dado durante años, así como nuestra clara tendencia a ir contra lo establecido y con información alternativa sobre extraterrestres que es muy diferente de lo que ha sido aceptado como un hecho por la gran mayoría de investigadores y otras personas en el tema.

Otra subnarrativa que ha brotado de toda la versión oficial, socialmente más aceptada, es toda aquella gente que está explotando el tema extraterrestre para ganar dinero través de sus innumerables conferencias, libros e incluso talleres, como el que vi hace poco sobre "Cómo contactar extraterrestres", pero siempre yendo con la misma narrativa de siempre. Y en este caso la versión religiosa del contacto extraterrestre, que es de nuevo el Cristianismo, pero con platillos voladores.

Nunca estaré en contra de que la gente publique su verdad personal, pero de lo que estoy en contra es de sus intentos de monopolizar la información y, con ella, la verdad. Para mí, lo más reprobable son los que satanizan, promueven ataques y excluyen a otras personas e investigadores, solo porque pueden ir en contra de sus teorías, como las que publican en sus libros, y todo esto por dinero.

Y luego hay otro problema que debe mencionarse aquí, que es el tsunami de personas que inventan falsos extraterrestres y andan sueltos por toda la red causando aún más confusión. Además, muchos se hacen pasar por extraterrestres reales, como por varios miembros de mi grupo, así que tengan cuidado con esto, porque mi grupo no está hablando abiertamente en las redes sociales. Estamos muy sobrecargados de trabajo y tareas y nos encantaría poder estar más cerca de todos ustedes, pero en este momento es imposible. Y sobre mí, he estado aislada para trabajar solo con mi equipo Taygeteano que me brinda un soporte técnico muy apreciado y eso es todo. No estoy en las redes sociales.

La desclasificación es un tema extremadamente complicado y se necesita tiempo y mucha dedicación para poder entenderlo lo mejor posible. Como he dicho antes, escucha a todo el mundo, a la mayor cantidad de gente posible, y luego decídete con la mejor información que puedas tener a tu disposición en cada momento.

Espero que mi información les haya sido útil. Gracias por ver mi video, por darle like y por suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu